



授業参加のようす



美しい街並みとかけがえのない思い出の数々

### 1 研修全体の感想

研修全体を通して私は、アメリカという国がどのような国かを身をもって感じることができました。10日間という短い期間ではありましたが、さまざまな所を見学し、アメリカの人々とも話すことができ、とても良い経験ができたと思います。

英語が分からず、時々困ってしまったりもありませんでしたが、アメリカの人がゆっくりと話してくださり、とても分かりやすかったです。

今回、この研修に参加してとても良かったです。将来は、英語に関わる仕事に就きたいと思っています。

### 2 中学校交流研修をとおして学んだこと

一番最初に思ったこと



渡辺 沙里奈  
(都路中3年)



山口 茜  
(船引南中2年)

### 1 研修全体の感想

私のアメリカの印象は、とても広く、道がならぬかであることや食生活での印象がとっても強く感じました。アメリカへ行く前は、土地がとても広いことぐらいしか思いつきませんでした。いざアメリカへ行ってみると、道が思っていたよりも広く、歩道があまりないことに驚きました。

また、警備が厳しいことも、日本との大きな違いであると強く感じました。私は今回の研修を通して、色々な文化を学び、体験することができました。

### 2 中学校交流研修をとおして学んだこと

私が行った二つの学校の印象は「自由」です。日本の学校とは違うところがたくさんありました。

は、生徒たちはとても優しいということ。誰にでも気軽に話しかけてくれて、そして、日本で起きた東日本大震災のことをとても心配してくださいました。また、義援金を集めて送ってくださいました。

ハロウィンが近かったので、仮装をして授業を受けている生徒が多かったです。学校全体が明るい雰囲気でも楽しかったです。日本とアメリカの学校の違いが多くて驚きましたが、楽しく参加できました。

### 3 ホームステイをとおして学んだこと

ホームステイ先では、言葉があまり通じなくてパソコンを使って通訳してもらい、とても迷惑をかけてしまいました。でも、アメリカンフットボールやサッカーの試合に連れて行ってもらう、楽しい時間を過ごすことができました。食事のときには、お祈り

一つ目は授業です。授業ではみんなが積極的に発言し、楽しく授業を受けている点です。

二つ目は、授業ではあまり黒板を使わないことです。その代わりに、パソコンやプロジェクターを使って授業を行います。そしてテストは、個人でパソコンを開き、ネットにつないでテストを受けることに驚きました。

### 3 ホームステイをとおして学んだこと

私がホームステイをとおした学んだことは、大きく二つあります。

一つ目は、食文化です。朝食のほとんどがシリアルですが、1種類だけではなく4〜6種類あり大変驚きました。パンケーキのようなものも朝食で食べましたが、粉を溶かすのではなく、

してから食べ始め、ペーコンは手でちぎって食べました。フォークを使ったり手を使ったりして大変でした。食べ物も、日本と味付けが違っていて、少し戸惑いもありましたが、アメリカの食事を楽しむことができました。

### 4 テーマ「国際交流」をとおして学んだこと

今回の研修で私は、思いやりの大切さを学ぶことができました。アメリカの人々は私たちが思っていることを、少しでも理解しようとしてくださり、買い物などに連れて行ってくださいました。

言葉が通じなくても、お互いの気持ちを分か合い、心が通じ合えば国境の壁を乗り越えられるのだと思いました。

アメリカと日本では、たくさんの生活習慣の違いがあるけれど、お互いの文化を理解し大切にしていけることが大事だと思います。

もうすでに焼くだけになっている液体をフライパンで焼きます。日本にはあまりないので、とても驚きました。

二つ目は、自然についてです。昼間、窓から外をのぞいてみると、シカやリス、タヌキの仲間のような小動物をよく見ました。とても良い経験ができたので良かったです。

### 4 テーマ「国際交流」をとおして学んだこと

私が国際交流を通して学んだことは、お互いの文化、生活を知ることにより他国の人も関係を持つことができるということです。そのことについて身をもって知ることができました。

生活習慣の違いにはとても戸惑いましたが、段々と慣れていくことができました。食事の面で日本との違いに大変なときもありましたが、少しずつ慣れることができました。これからの学校生活に生かしていきたいと思っています。